

Proyecto Pavimento

Los vecinos de las colonias Nuevos Horizontes y El Carrizal en Comayagüela ya transitan por calles de pavimento con concreto hidráulico facilitando así la movilidad a sus viviendas y alrededores.

En este proyecto el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández a través de la Secretarías de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), invierte 5 millones de lempiras.

El mismo comprende la construcción de los callejones de Los Quebrachos y además la reparación y mejoras en el Centro de Educación Pre básica Gubernamental Nuevo Amanecer.

